

Hamburg

Straßen werden digital erfasst

[20.01.2017] In der Freien und Hansestadt Hamburg soll der gesamte Straßenraum digital erfasst werden. Im Bezirk Wandsbek werden dazu ab Mitte Januar entsprechende Messfahrzeuge unterwegs sein.

Die Freie und Hansestadt Hamburg hat mit der digitalen Erfassung ihrer Straßen begonnen. In Wandsbek hat das zuständige Bezirksamt hierfür die Firma GEO Net solution aus Leipzig beauftragt. Wie der Bezirk Wandsbek mitteilt, soll in einem ersten Schritt ab der zweiten Januarhälfte 2017 der Straßenraum in den Stadtteilen Eilbek, Jenfeld, Marienthal, Tonndorf und Wandsbek digitalisiert werden. Erstellt wird die fotografische Straßenraumdokumentation (Mobile Mapping) mit einem speziellen Messfahrzeug. Die Erfassung werde von allen Hamburger Bezirken durchgeführt. Die Digitalisierung ermöglicht nach Angaben des Bezirks Wandsbek eine effiziente Registrierung von straßengebundenen Informationen und soll unter anderem als Grundlage für Straßenplanungen und die Straßenunterhaltung dienen. Insgesamt können so mit der städtischen Infrastruktur optimaler und wirtschaftlicher umgegangen werden. Wie der Bezirk betont, wird keine Veröffentlichung oder Weitergabe personenbezogener Bilddaten erfolgen.

(bs)

<http://www.hamburg.de/wandsbek>

Stichwörter: Geodaten-Management, Hamburg, Wandsbek